

## DOSSIER CORO GRUPO MÚSICO -VOCAL CANCIONES PARA EL RECUERDO

En el seno de la Asociación de Cuidadores y Enfermos de Alzheimer Bezmiliana (ASALBEZ) se decide crear allá por el año 2018, un grupo “Músico Vocal” con usuarios, socios y colaboradores de esta asociación, cuya finalidad es servir como terapia y disfrute musical, a fin de recordar canciones de ayer y de hoy.



*Primera actuación del Coro en el Desayuno navideño de ASALBEZ*

A la misma formación y después del paréntesis de la Pandemia (COVID 19) a mediados de 2022, se fueron añadiendo socios y aficionados que a día de hoy forman “Canciones para el Recuerdo” acompañados de Guitarras, Laudes, Bandurrias además de instrumentos de percusión.

Se reúnen en la sede de ASALBEZ, ubicada en Paseo de la Marina 5B, cada viernes de 18:00 a 19:00 para ensayo de instrumentos y clases de guitarra y bandurria; y de 19:00 a 21:00 para el coro. Si hay actuación ensayan dos veces a la semana. En principio para poder ser integrante, se le hace una pequeña prueba. La participación en esta actividad reporta muchos beneficios a los cuidadores, al ser un tiempo de desconexión y encuentro social. Cada vez hay más personas apuntadas, que proceden de otros pueblos de la provincia de Málaga y colindantes como El Borge, Zafarraya, Vélez Málaga, La Cala del Moral, Torre de Benagalbón, Rincón de la Victoria, Benagalbón.



Nuestro coro música vocal “Canciones para el Recuerdo” participa en Festivales, acontecimientos culturales, visita a Asociaciones, Residencias de Mayores y Colegios Profesionales, siempre en colaboración con el Excelentísimo Ayuntamiento del Rincón de la Victoria, Área de Bienestar Social.



*Residencia de Mayores ORPEA, Añoreta.*





*VI Gala Pasarela Benéfica de ASALBEZ*



*Festival Solidario Soles de Málaga Pueblos, de la Fundación El Pimpi  
a beneficio de ASALBEZ*



***I Encuentro Bienestar Integral para una vida sostenible  
y saludable del Ayuntamiento de Rincón de la Victoria.***

